
Drei ??? ganz ohne Aiga ?

1) Detlef (derbrain75@icqmail.com) schrieb am 23.10.1999 um 05:32:23: Die Mitteilung von KOSMOS ist
ja wohl ein Zeichen das die guten es ohne Sie versuchen... "zum ersten Mal drei neue zeitli-
chen/terminlichen Gründen nicht von Aiga Rasch stammen. Über die Folgebände wurde noch nicht ent-
schieden. " --- Soll das heißen Frau Rasch ist zu langsam? Oder nur eine Ausrede um evtl. billigere Bilder
bzw. Cover zu bekommen? WAS MEINT IHR?

2) Ninsche schrieb am 23.10.1999 um 16:14:24: Aiga gehoert dazu... verdammt, was wird nur aus unse-
rer Kultserie???

3) Fly schrieb am 23.10.1999 um 23:45:51: Was, keine Bilder mehr von Aiga? Och ne Leute, dass könnt
ihr nicht machen.

4) Dr. Franklin schrieb am 24.10.1999 um 03:32:05: Wir sollten sie mit Protestschreiben bombardieren!!!

5) sire (c_melsa@gmx.net) schrieb am 24.10.1999 um 06:03:59: Bei Kosmos scheinen echt die Oberge-
nies zu sitzen... Man sollte die Serie in andere Hände legen, kommt mir langsam wie Perlen vor die Säue
vor... Aber vielleicht wendet sich ja doch noch alles zum Guten... Ja, man sollte diese ???-Geistlosen mit
Protesten bombardieren. Das Dumme ist nur: Die Massen wird das alles einen Dreck scheren, und die
Massen regieren... Bisher schien es noch nie so, als ob die Kosmologen sich auch nur einen Hauch nach
Fanurteilen richten würden. Schade. Die wissen echt nicht, was sie mit den drei ??? haben... Aiga gehört
hier dazu wie Alfred Hitchcock. "Aus zeitlichen/terminlichen Gründen" halte ich übrigens für einen ganz
ganz üblen Scherz...

6) Ninsche schrieb am 24.10.1999 um 10:23:55: Sire, wie war das noch gleich.... Revolution von Un-
ten??? Wenn wir nicht mit protestieren anfangen, wer denn dann???

7) Carsten (carsten@werthschulte.de) schrieb am 24.10.1999 um 10:51:53: Also das Kosmos jetzt keine
Aiga Cover nimmt, ist die zweite große Sauerei gleich nach dem Softcover. Leider war da ja auch schon
ein anderes Bild drauf. Es geht Kosmos wahrscheinlich einfach nur darum mehr gelt zu machen. "Billig
einkaufen- kostet es was es möchte!!!" 

8) UMECK (S.Meckelnborg@t-online.de) schrieb am 24.10.1999 um 12:29:42: Ein Schmerz durchfährt
meinen Körper. Das wird sicherlich zu Entzugserscheinungen führen. Jammerschade sind die neuen
Pläne von Kosmos. Wenn es eine Möglichkeit zum Protest gibt, meldet euch, ich schließe mich selbstver-
ständlich an!

9) Fly (Fly-@gmx.ch) schrieb am 31.10.1999 um 01:16:11: Protest? Ich bin dabei! Aber wie? Riesenver-
sammlung vor dem Kosmos-Verlag? Mit Spruchbändern und Megaphon?

10) Sven (Sven.Stricker@t-online.de) schrieb am 31.10.1999 um 02:17:34: Na, hier wird vielleicht speku-
liert. Es weiß doch kein Mensch, was wirklich dahinter steckt, oder? Immer diese Polemik "böser Verlag" -
"armer, ausgebeuteter Künstler". Ich glaube, dass ein wenig mehr Differenzierung diesem Forumspunkt
nicht schaden könnte. Vielleicht hat Frau Rasch wirklich keine Zeit? Vielleicht haben sich die Parteien
zerstritten? So was kommt vor. Das weiß aber doch keiner hier, oder? "Die drei ???" sind eine hervorra-
gende Jugendserie - was dem Verlag mit Sicherheit bewußt ist - aber es ist keine heilige Kuh, die nicht
verändert oder weiter entwickelt werden darf. Es hat ja noch kein Mensch die neuen Cover gesehen.
Vielleicht sind die ja ganz toll? Ich erinnere noch mal daran, was André Marx schon etliche Male erwähnt
hat. Die MCs werden hauptsächlich von Erwachsenen gehört, aber die Bücher richten sich immer noch
an Kinder und werden auch hauptsächlich von denen gelesen. Und den Kids ist es egal, ob da nun AR
steht oder nicht. Die wollen ein Cover, das sie reizt und anmacht, und sie wollen eine spannende Ge-
schichte. Wenn Kosmos sich nach den hier Anwesenden richten würde, dann spielten die Geschichten
wieder um 1960, die Jungs führen wieder Fahrad, Alfred Hitchcock gäbe seine Kommentare zum Besten
etc etc. Das ist ja alles sehr verständlich (schließlich möchte man von den Reisen in seine eigene Jugend
nicht abgelenkt werden), aber behaltet doch mal die Relationen im Kopf. Was Kosmos garantiert nie ver-
ändern wird, ist das "Corporate Design", denn das ist es, was die Serie wiedererkennbar macht. Aber
sonst - Entwicklung muß sein, Stillstand würde bedeuten, dass die Reihe irgendwann nicht mehr zeitge-
mäß wäre. Klar, dass da einige nicht mehr mitkommen... Nix für ungut...
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11) Dr. Franklin schrieb am 31.10.1999 um 02:39:13: Also erst mal: Es weiß jemand, was passiert ist,
und die Aufregung ist angebracht. Zum Zweiten: Die CI wird höchstwahrscheinlich ohne Aiga geändert,
zumal das Design mit den drei Fragezeichen (weiß, blau, rot auf schwarzem Grund) ihre Idee ist. Und
außerdem: auch die Bilder von Aiga gehören in gewissem Sinne zur CI.

12) Sven schrieb am 31.10.1999 um 10:40:10: Na, dann klär mich doch mal darüber auf, was passiert ist,
und warum die Aufregung angebracht ist?! Und was den Rest der CI betrifft: Sieh Dir die "???-Kids" oder
den Feuerteufel an. Die Bilder sind nicht von AR, trotzdem ist das Grunddesign geblieben und ich erken-
ne auf den ersten Blick, um welche Serie es sich handelt. Trotzdem gebe ich Dir beim letzten Satz Recht.

13) Dr. Franklin schrieb am 31.10.1999 um 14:37:46: Sven... ich kann nicht! Aber ich kann Dir eine Fra-
ge stellen: wenn Du in der Position wärest, Dein Vitamin B auszuspielen.. um beispielsweise einem
Freund zu einem Job zu verhelfen.. würdest Du es tun, wenn Du dabei über Leichen gehen mußt?
Selbstverständlich ist diese Frage völlig aus der Luft gegriffen und hat mit dieser Sache überhaupt nichts
zu tun.

14) Sven schrieb am 31.10.1999 um 16:37:54: Gut, dem kann ich nichts entgegen setzen...

15) Dr. Franklin schrieb am 31.10.1999 um 19:39:45: Hab doch bloß ne Frage gestellt 

16) Sven Haarmann (uzsqm4@uni-bonn.de) schrieb am 31.10.1999 um 21:36:55: Ich möchte auch ein
wenig um Geduld bitten. Bislang gibt es nur die "aktuelle Meldung" von Kosmos und André Marx' Kom-
mentar im Gästebuch der www.aiga.de, dem zu entnehmen ist, daß André auch nichts Genaues weiß.
Wer auch immer davon spricht, daß der Verlag Aiga "vor die Tür gesetzt" hätte und weitere Horrorszena-
rien entwirft, spricht von Dingen, die offiziell nicht bekannt sind und gibt somit vor, über Insiderwissen zu
verfügen. In Wahrheit wird hier eine kleine Meldung zum großen Gerücht hochgekocht. Vielleicht erzählt
André Marx in den neuesten Antworten der Fragebox mehr? Bis dahin: Geduld ...!

17) Dr. Franklin schrieb am 1.11.1999 um 18:32:22: Du willst auf eine offizielle Meldung warten, die die
Wahrheit beinhaltet? Natürlich sprechen wir von Dingen, die offiziell nicht bekannt sind. Aber wenn Du
darauf warten willst, daß dieses "Insiderwissen", wie Du es nennst, von offizieller Seite bestätigt wird,
kannst wohl sehr lange warten. Und ich kann mir auch denken, daß auch André Marx sich da nicht all zu
weit aus dem Fenster lehnen wird. Wenn Du so überhaupt nichts auf "Gerüchte" gibst... dann glaube
einfach an Aigas zeitlichen Verzug. Ich glaube nicht daran.

18) Sven Haarmann (uzsqm4@uni-bonn.de) schrieb am 1.11.1999 um 19:44:58: Dr. Franklin: Was hier
läuft, ist doch eine Gratwanderung zwischen einer "offiziellen Nachricht" und vorsichtig formuliertem Insi-
derwissen, das meinetwegen von André Marx, aber auch von anderen potentiellen "Mitwissern" stammen
kann, die sich evtl. anonym geben. Daß jene Leute einer Schweigepflicht o.ä. unterliegen: nur zu ver-
ständlich. Wandert man jedoch (wie wir alle) zwischen diesen beiden Polen auf dem schmalen, unsiche-
ren Grat, stürzt man schnell (zu gerne) in den Gerüchtebrei. Du meinst, ich könnte lange warten, wenn
ich auf offizielle Mitteilungen hoffe? Von mir aus warte ich bis Frühjahr, wenn die neuen Bücher heraus-
kommen. Damit habe ich im Prinzip keine Probleme. Wenn ich früher etwas erfahre, umso besser. Aber
es ist immer noch vorteilhafter, ruhig und geduldig abzuwarten, als sich aus den unzähligen Kommenta-
ren jene Infos herauspicken zu müssen, die von Insidern stammen könnten (!) Da läuft man nur Gefahr,
sich selbst verrückt zu machen. Als der "Feuerteufel" in der Sonderedition erschien, habe ich auch nicht
gleich drauf losspekuliert, was dahinterstecken könnte, sondern mir gesagt: "Wird schon seinen Grund
haben. Es kann mehrere Erklärungen geben, warten wir's also einfach ab". Es dauerte etwas, aber jetzt
ist das Rätsel um die "Limitierte Sonderauflage" des Feuerteufels ja wohl gelöst. Also wird sich auch das
bestehende Mysterium in Luft auflösen. Länger als einige Wochen wird's ja wohl nicht dauern. Bis dahin
verfalle in Panik, wer will - ich nicht!

19) FanvonAiga schrieb am 1.11.1999 um 20:07:27: Also was uns allen wohl klar ist, ist das Aiga wohl
keine Cover mehr zeichnen wird! Dazu braucht man auch kein Insiderwissen. Die Ausrede "zeit-
lich/terminliche Gründe" ist ja mehr als nur lächerlich! Und was heißt in Panik verfallen? Wir alle trauern
um Aiga und ärgern uns über Kosmos (wie so oft) das ist alles! Ich finde auch das dies unser gutes Recht
ist! Wie sind Fans uns tun hier unsere Meinung kund. Dafür sind doch wohl auch die Foren gedacht,
oder? Vielleicht hab ich da auch was falsch verstanden 

20) Sven (Sven.Stricker@t-online.de) schrieb am 1.11.1999 um 21:20:06: Nö, da hast Du nichts falsch
verstanden. Aber da dies ein Forum ist, kann man ja auch mal kontrovers diskutieren, oder? Und Fan-
Sein heißt ja nicht, einfach mal pauschal auf alles draufzuhauen, was Verlag heißt, ohne sich einen Deut
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darum zu kümmern, ob das überhaupt angebracht ist. Ich bin auch Fan der Serie, das kann nun wirklich
keiner bestreiten. Aber - wie gesagt - zum Thema AR kann ich nichts weiter sagen, weil ich eben nicht
über Insiderwissen verfüge (so wie Du wohl auch nicht), aber die von Dir als lächerlich bezeichnete Aus-
sage mit den "zeitlichen / terminlichen Gründen" habe ich in der Realität schon ein paar Mal erlebt (ja, ich
arbeite in einem Verlag...). Und um Aiga zu trauern - mein Gott, sie ist ja glücklicherweise nicht gestor-
ben!! Auf jeden Fall fände ich es auch schade, wenn die drei Detektive in Zukunft ohne ihre Cover aus-
kommen müßten. Ansonsten wäre ich aber immer vorsichtig mit irgendwelchen Spekulationen und Ver-
leumdungen - trotz Dr. Franklins "Fragen", die selbstverständlich mit der ganzen Sache nichts zu tun
haben.

21) Sven Haarmann (uzsqm4@uni-bonn.de) schrieb am 2.11.1999 um 14:48:12: Hallo, "FanvonAiga"!
Wenn Du nicht in Panik verfällst - um so besser! Sicherlich ist "Panik" ein Wort, das in verschiedenen
Maßen interpretiert werden kann. Wenn ich hier allerdings manche Kommentare lese, in denen z.B. die
im Verlag Arbeitenden als "Geistlose" tituliert werden bzw. (evtl. augenzwinkernd) eine "Revolution von
unten" angedacht wird, dann hat das mit "sich Sorgen machen" nicht mehr all zu viel zu tun. Wenn es
nicht Panik(-mache) ist, was ist es dann? Blinde Wut? - Es kann ja sein, daß es eine endgültige Trennung
zwischen Aiga Rasch und dem Verlag gibt. Es könnte dann nicht schaden, vorerst die Möglichkeit in Er-
wägung zu ziehen, daß wohl mehrere Faktoren zusammengekommen sein müssen, die zu dieser großen
Zäsur geführt haben. Ich denke nicht, daß man Aiga einen Gefallen tut, indem man sie jetzt als ein hilflo-
ses Wesen darstellt, das einem bösen Verlagsdrachen auf Gedeih und Verderb ausgeliefert ist, seinem
Untergang ins Auge sieht und unserer Unterstützung bedarf. Damit reden wir über Aiga hinweg und ma-
chen es uns selbst zu einfach.

22) Dr. Franklin schrieb am 2.11.1999 um 18:53:25: Ok, Sven, machen wir es so: Du verläßt Dich auf
das, was Du sicher weißt, und ich tue dasselbe. Woher ich meine Informationen habe, behalte ich selbst-
verständlich für mich, und diese werden garantiert nicht offiziell bekannt gegeben. Und wenn Du sog.
Insiderwissen grundsätzlich als Informationsquelle ablehnst, dann frag doch bitte gar nicht erst nach
(Eintrag Nr. 12).

23) Sven schrieb am 2.11.1999 um 20:56:30: Franklin, ich dachte, wir hätten das längst geklärt? Offen-
bar ja nicht . Ich habe Dein vielgepriesenes Insiderwissen ja gar nicht angezweifelt, sondern mich ledig-
lich an die Leute gewandt, die genauso viel wissen wie ich, nämlich nix. Und das Einzige, was ich jetzt
zum vierten (?) Mal sage, ist, dass man ohne irgendeine Ahnung besser vorsichtig sein sollte. Warum Du
Dich da immer angesprochen fühlst, weiß ich jetzt dann allerdings auch nicht mehr... Ein netter Gruß ist
Dir dennoch gewiß!

24) sire (c_melsa@gmx.net) schrieb am 3.11.1999 um 06:57:03: Damit Dr. Franklin hier nicht so ganz
allein steht, möchte ich hiermit mitteilen, daß mein Kenntnisstand sich aus (teilweise denselben) Schluß-
folgerungen und Informationen zusammensetzt, die von verschiedenen Seiten an mich herangeraten
sind, die ich ebenfalls nicht alle namentlich nennen möchte. Daraus geht jedenfalls ziemlich sicher her-
vor, daß Aiga Rasch "gegangen wurde". Und daß bei Kosmos kaum noch jemand aus der alten Garde
der Anfangszeit der drei ??? in Deutschland sitzt, weiß ich ebenfalls aus diesen Quellen. Und daß diese
neue Mannschaft in letzter Zeit einige recht merkwürdige Dinge mit der Serie angestellt hat, läßt sich
dann auch leichter nachvollziehen - jedenfalls ist der Verdacht, daß da sowas wie "Geistlose" dahinter-
stecken, wohl doch sehr angebracht...

25) Correy van Clayton schrieb am 3.11.1999 um 12:31:27: Da muß ich Doc Franklin und Sire recht
geben, das es mit dem Insiderwissen stimmt!

26) Dr. Franklin schrieb am 3.11.1999 um 14:12:48: Sven: ok ok ok! Ich bezog das natürlich auch auf
mich, weil wir uns schließlich über eine gewisse Zeit hier fast allein unterhalten haben. Mit den Gerüchte-
küchen, in denen noch nicht einmal mit Wasser, sondern nur mit heißer Luft gekocht wird, habe ich auch
nicht allzuviel am Hut. Meine Güte, dann sind wir uns ja einig! Einen noch netteren Gruß zurück!
..................... Sire und Correy: Na endlich!

27) Señor Santora (santora@gmx.de) schrieb am 4.11.1999 um 11:16:03: Sagt mal, ist KOSMOS ei-
gentlich an der Börse (mit Werbung für die "K" Aktie, der Spot in dem zur Erkennung immer ge-Kotzt
wird?)? Wäre doch klasse, wenn wir die Aktienmehrheit erkaufen und dann so ein paar Leute absägen!

28) Sokrates (talking.skull@gmx.net) schrieb am 7.11.1999 um 23:06:47: SeSa: Tolle Idee)

29) Richard Jenning schrieb am 7.11.1999 um 23:38:44: Ja gute Idee, werd mein ganzes Firmenkapital
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dafür zur verfügung stellen! Bräuchte da nur jemand, der aus dem - ein + macht.

30) Señor Santora (santora@gmx.de) schrieb am 8.11.1999 um 10:40:02: Pst, SOKRATES, "Gutte Id-
deeeeee..." meinst Du wohl!
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